

Le Congrès de la Patrie débat de la situation actuelle au Venezuela



Caracas, 13 juillet, (RHC).- Les participants au chapitre international du Congrès de la Patrie qui siège à Caracas, débattent de la situation économique et sociale au Venezuela. Ce congrès débat également de la mise en place d'un agenda de projection internationale.

Les participants vont analyser les conditions à l'origine de l'actuel contexte, ainsi que la façon de défendre la Révolution bolivarienne face à l'agression médiatique et financière internationale.

Le vice président vénézuélien Jorge Arreaza a déclaré que ce sera un moment opportun pour montrer aux invités d'autres pays la vérité du Venezuela, et les avancées faites par le gouvernement bolivarien en matière de politique sociale.

Les débats du Congrès de la Patrie ont pour but la promotion d'autres formes d'organisation, de nouvelles politiques culturelles, l'instauration d'un modèle économique sans dépendance et l'organisation de différentes méthodes de lutte.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/99842-le-congres-de-la-patrie-debat-de-la-situation-actuelle-au-venezuela>



Radio Habana Cuba